

20 Jahre Kinderheim St. Kazimier in Litauen.

Eine Partnerschaft der Familie Alfons Hoping und Freunde.

Aus einer Ruine, im November 1996, entstand mit vielen Spenden aus der Gemeinde Visbek, ein Kinderheim für arme Kinder aus zerrütteten Familien in Alvitas, im baltischen Staat Litauen. Im Juli 1999 haben wir das Kinderheim eingeweiht. Im Juni 2015 haben wir ein neues Kinderheim auf dem gleichen Gelände, für 24 Kinder, eingeweiht. Eine Kleiderkammer und ein Nebengebäude wurden nachhaltig saniert. Insgesamt eine Erfolgsgeschichte aus Visbek für Litauen. Im kommenden Juni wollen wir mit Freunden aus unserer Region das Jubiläum in Litauen feierlich begehen.



Li.: Ruine in 1996.

Re.: Die beiden Kindeheime mit den sanierten Nebengebäuden.

Einige Eckdaten von 1995 bis 2018:

- 25 Hilfstransporte nach Litauen, Warenwert 700 000 Euro, plus Spendengeld 307 610,40 Euro, macht zusammen über 1 Mill. Euro für den guten Zweck, als Hilfe zur Selbsthilfe.
- 32 Mal war ich persönlich, jedes Mal mit Freunden, vor Ort in Litauen.
- 5000 Einzelspender, Vereine und Organisationen haben in den vergangenen 23 Jahren zum Erfolg beigetragen.
- An die 800 Menschen aus Deutschland haben uns in den vergangenen 23 Jahren auf den Reisen nach Litauen begleitet, oder aus Litauen hier in unserer Heimat besucht.
- Unzählige Menschen haben wir durch unsere gegenseitigen Besuche zusammengeführt. Dieses hat sicherlich zur Völkerverständigung beigetragen. Aus einer, vor der Wende Feindschaft (Litauen gehörte neben vielen anderen Ländern zur Sowjetunion), ist eine innige Freundschaft entstanden.
- Unsere Einsatzstunden, über 6 500 Std., plus eine ähnliche Anzahl von Stunden von unseren Helfern und Wohltätern, haben zum Erfolg beigetragen. Dadurch ist ein großes Netzwerk entstanden und innige Freundschaften haben sich gebildet.
- Unser Einsatz und der Einsatz der Helfer, alles ehrenamtlich!

Unser Ziel war und ist es: Hilfe den Bedürftigen!

An dieser Stelle möchte ich mich bei allen Spendern für die materiellen und finanziellen Spenden von ganzem Herzen bedanken. Jeder Euro und Cent zählt und ist wichtig. Jede Spende kommt ohne Verwaltungskosten beim Kinderheim an. (Alfons Hoping).